

konkreten Anwendung der Politik der friedlichen Koexistenz unter Berücksichtigung der aktuellen Entwicklung in der Welt leisten wird.

Es lebe die Einheit aller kommunistischen und Arbeiterparteien!

Die Vorsitzenden

Thakin Chit Maung Bo Ohn Tin

Grußschreiben der Laotischen Volkspartei

An das Zentralkomitee
der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands

Wir sind sehr glücklich, die Einladung des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands erhalten zu haben, eine Delegation zum VI. Parteitag der SED entsenden.

Im Namen des Zentralkomitees der Laotischen Volkspartei übermitteln wir dem Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands unsere herzlichen Grüße und unseren Dank für die aktive Fürsorge, die es stets unserer Partei und unserem Volk entgegengebracht hat.

Wir bedauern außerordentlich, daß es uns auf Grund der gegenwärtig besonderen Situation unseres Landes nicht möglich ist, an diesem wichtigen Kongreß teilzunehmen.

Die Deutsche Demokratische Republik unter der klugen Führung der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands mit dem Genossen Ulbricht an der Spitze baute in der abgelaufenen Periode siegreich den Sozialismus auf und führte einen schwierigen Kampf gegen die faschistischen Bonner Revanchisten, um Berlin in eine Freie Stadt zu verwandeln, einen Friedensvertrag mit Deutschland abzuschließen mit dem Ziel, Deutschland friedlich wiederzuvereinigen. Sie leistete damit einen bedeutenden Beitrag zur Festigung der Kräfte des sozialistischen Lagers und zur Erhaltung des Friedens in Europa und in der Welt.

Was unser Land anbelangt, so ist zu sagen, daß trotz der Unterzeichnung der Genfer Abkommen, die die Neutralität unseres Landes garantieren, und trotz der Bildung einer Regierung der Nationalen Union die amerikanischen Imperialisten diese Abkommen sabotieren und sich in die inneren Angelegenheiten unseres Landes einmischen. Dadurch ist die Lage in unserem Lande immer noch gespannt. In unserem langen und schwierigen Kampf zur Verwirklichung eines friedlichen, neutralen, unabhängigen, demokratischen, einheitlichen und wohlhabenden Laos erwiesen uns die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands und die Bevölke-